

La République du Centre, 15 avril 2010

Le Montargois CHÂTILLON-COLIGNY

Pressigny-Les-Pins
J.-P. Sueur rencontre le comité de défense

■ Le sénateur du Loiret a échangé, pendant plus d'une heure, avec les membres du comité de défense des Pressigniens, au sujet de la gestion de la commune.

La semaine dernière, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a rencontré les membres du comité de défense des Pressigniens. Coordonné par le maire élu de la commune, le sénateur a échangé de façon constructive, pendant plus d'une heure, observant, en outre, une bonne connaissance de dossier. Une réflexion, les membres du comité ont profité de cette occasion pour remettre à Jean-Pierre Sueur un certain nombre de documents. « Nous voudrions lui présenter la gestion catastrophique de notre commune. Mentionner le maire lui a indiqué que nous nous méfions surtout de la diffusion de l'ancien acquittement du domaine de La Vallée.

Il nous semble que ce document est un peu flou, car cela n'a rien à voir avec la dégradation des routes, l'augmentation des impôts, l'augmentation des charges d'entretien et des charges de personnel » conclut le comité à l'issue de la réunion. « Ce n'est pas, bien sûr, ce qui nous inquiète le plus, mais il nous semble que ce document ne reflète pas la réalité. Nous voudrions que le maire soit plus transparent sur les dépenses de la commune et de sa volonté de mettre cette affaire en ordre », Jean-Pierre Sueur ajoute : « Il n'est malheureusement pas le seul à être en difficulté par les élus communistes. Dans ces conditions, il semble évident que le prochain conseil municipal, qui aura lieu très prochainement, sera à nous. Nous espérons que la population, si elle est en effet de voter le budget primitif de la commune.



La discussion de La Vallée, à Pressigny, a une nouvelle fois été au cœur des débats entre le sénateur et le comité de défense des Pressigniens.

D. R.